

## P R E S S E M I T T E I L U N G

### **Spendenportal sammelt über 750.000 Euro**

**Auf der regionalen Online-Plattform [www.gut-fuer-neckaralb.de](http://www.gut-fuer-neckaralb.de) sind mehr als 750.000 Euro gespendet worden**

**Tübingen/Reutlingen, 22.03.2021 – Ein Rekordwert ist erreicht: Heute Morgen hat die gespendete Summe die Marke von 750.000 Euro überschritten. Durch diese große Unterstützung konnten bereits viele soziale Projekte realisiert werden.**

„Genau 751.402 Euro wurden von Bürgerinnen und Bürgern aus den Landkreisen Reutlingen und Tübingen bis jetzt für soziale Projekte in der Region gespendet – das ist fantastisch“, sagt Dr. Christoph Gögler, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Tübingen.

Seit Juli 2018 können sich Vereine kostenlos auf der Internetplattform [www.gut-fuer-neckaralb.de](http://www.gut-fuer-neckaralb.de) präsentieren und Spenden für soziale oder gemeinnützige Vorhaben sammeln. Initiiert wurde das Spendenportal von den Kreissparkassen Tübingen und Reutlingen, die die kompletten Kosten dafür tragen.

„Dass nach nur knapp drei Jahren dieser hohe Betrag an Spendengeldern zusammengekommen ist, zeigt, wie wichtig ein solches Portal für unsere Region ist. Wir geben damit jedem Einzelnen die Chance, unkompliziert und einfach Spenden zu sammeln und für sein Herzensprojekt zu spenden. Wir freuen uns, dass wir auf diesem Weg einen wertvollen Beitrag für unsere Region leisten“, freut sich Michael Bläsius, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Reutlingen.

Bereits 623 Projekte sind dort inzwischen registriert. Insgesamt wurde 12.303 mal gespendet. Die durchschnittliche Spendensumme betrug etwas mehr als 60 Euro.

#### **Region gemeinsam voranbringen**

Über die Plattform wird sichtbar, wie viele Vorhaben es gibt, die Unterstützung verdienen, und wofür sich die Menschen in unserer Region engagieren. Ein echter Mehrwert für die gesamte Region kann aber nur entstehen, wenn möglichst viele mitmachen und deren Vorhaben auch bekannt werden. „Wir Kreissparkassen stellen nicht nur die Plattform zur Verfügung, sondern unterstützen zahlreiche Projekte gemeinnütziger Organisationen und Vereine auch direkt“, sagt Jens Albus, der das Portal bei der Kreis-

sparkasse Tübingen betreut. Spenden online zu sammeln – das habe eine Wirkung, die Vereine über ihre eigene Homepage nicht erzielen könnten, insbesondere in Corona-Zeiten.

## Spendenwanderung – Mit jedem Schritt Gutes tun

Über das Spendenportal sind viele innovative Aktionen möglich. So gab es bereits mehrere Spendenwanderungen. Auch für 2021 ist etwas geplant, nämlich eine digitale Wanderwoche: Vom 22. bis 30. Mai 2021 haben alle Interessierten wieder die Möglichkeit, Spenden für ihr Herzensprojekt auf Gut für NeckarAlb zu erwandern! Die Konditionen bleiben die gleichen: Pro gewandertem Kilometer spenden die Kreissparkassen Tübingen und Reutlingen einen Euro. Alle weiteren Informationen zu den Touren gibt es ab dem 12. April 2021 auf dem Spendenportal [www.gut-fuer-neckaralb.de](http://www.gut-fuer-neckaralb.de)

## Info für Vereine

Wer ein tolles Projekt in einem Verein betreut und noch Finanzierungsbedarf hat, kann sich ganz einfach registrieren auf [www.gut-fuer-neckaralb.de](http://www.gut-fuer-neckaralb.de). Unter dem Reiter „Eigenes Projekt anlegen“ stehen alle wichtigen Informationen.

Gut für NeckarAlb. Eine Initiative von [betterplace.org](http://betterplace.org) und [Kreissparkasse Reutlingen](#) und [Kreissparkasse Tübingen](#)

Projekte ansehen Über uns **Eigenes Projekt anlegen** Projekte durchsuchen

BISHER WURDEN  
**751.402 €**  
FÜR 623 PROJEKTE GESPENDET

Willkommen auf **Gut für NeckarAlb.**  
Dein Spendenportal für soziale Projekte.  
Jeder Euro zählt – hilf mit!

Jetzt mehr erfahren

[f Empfehlen](#) [t Twittern](#) [e Senden](#)

## **Ihr Ansprechpartner**

Markus Scherer  
Abteilungsleiter Marktkommunikation  
Kreissparkasse Tübingen  
Sparkassen Carré  
Mühlbachäckerstraße 2  
72072 Tübingen

Tel.: 07071/ 205-3050  
Fax: 07071/ 205-3040  
E-Mail: markus.scherer@ksk-tuebingen.de

## **Über die Kreissparkasse Tübingen**

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 37 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es an 23 Standorten Selbstbedienungsstellen. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 870 Mitarbeitenden im Jahr 2019 eine Bilanzsumme von 5,469 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur für die Region.

Weitere Informationen finden Sie auf [www.ksk-tuebingen.de](http://www.ksk-tuebingen.de)